

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0093440845 / 116820182	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Santo Petrus Jajag	Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Alamat Sekolah	: Jalan Yos Sudarso 14 Jajag		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri . Baik dalam hal memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah .	83	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa

2	Pendidikan Kewarganegaraan	97	A	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila. Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.	85	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	88	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal Menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya). Baik dalam hal Mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual(gambar, film).	87	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil pencermatan tentang keterhubungan antargagasan ke dalam tulisan. Baik dalam hal Menyampaikan hasil membandingkan pengetahuan lama dengan pengetahuan baru secara tertulis dengan bahasa sendiri.
4	Matematika	80	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Cukup Baik dalam hal menjelaskan bilangan prima.	88	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal menyelesaikan masalah penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal. Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.

5	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi. Cukup Baik dalam hal Mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	83	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik. Baik dalam hal menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	91	A	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan atau olahraga tradisional .	85	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* .

Muatan Lokal							
7	BAHASA JAWA	86	B	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrama.. Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis..	90	A	Ananda Aloisius Alvaro Gavriel Putra Laksono Sangat Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. ;"Sangat Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	

D. Saran - saran

Pertahankan prestasi belajarmu dan jangan pantang menyerah dalam menggapai cita-cita
--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	130 cm	
2	Berat Badan	27 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	Hari
2	Ijin	Hari
3	Tanpa Keterangan	Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 23 Desember 2021
Guru Kelas,



Maria Dwi Siwi, S.Pd
NIP. 1807/YK

